
 

Bullrich: “Habíamos logrado un camino muy fuerte
contra el narcotráfico y nuevamente estamos en una

crisis”

La presidenta nacional del PRO, Patricia Bullrich, llegó este miércoles a San Rafael donde
mantuvo un encuentro con Ernesto Sanz. Ayer jueves tras una cargada agenda de
actividades, que se sumó recorrer el centro del departamento y tener contacto con la
comunidad, se reunió con el presidente del PRO mendocino, Álvaro Martínez, y el
diputado nacional Omar De Marchi, y brindó una conferencia de prensa al mediodía
donde se mostró agradecida por la convocatoria y el recibimiento, y se explayó en
diversos temas de relevancia de la política actual.
“Estamos en San Rafael para seguir recorriendo todo el país, ya que este es un año de
construcción para acercarnos a la sociedad, para ratificar lo que sucedió el año pasado
con el triunfo electoral. Estamos con un programa de gobierno, con la unidad de Juntos
por el Cambio, y esa es la tarea. Conocer cada rincón de nuestro país. Estuvimos en la
fábrica de plásticos en nuestro recorrido y la verdad que fue muy interesante”, sostuvo,
para luego responder a preguntas de la prensa local.

Cocaína adulterada
“Puedo definir como un momento triste lo que pasa en la Argentina. Nosotros habíamos
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logrado un camino muy fuerte contra el narcotráfico y nuevamente estamos en una crisis
como la que tuvimos de la efedrina que fue muy dura para el país. La entrada de uno de
los precursores químicos más terribles que se conoce hoy en el mundo, manejado por el
cártel de Sinaloa en México y con una gran cantidad de muertes en los Estados Unidos es
lo que tenemos hoy en el país. Le tocó con la efedrina al mismo ministro, Berni y ahora lo
tenemos a él nuevamente con este precursor que es fentanilo, que es mortal. Por eso
tenemos una gran preocupación”, manifestó Bullrich.
Añadió que “la aparición de esta droga envenenada es un producto que quienes la
utilizaron lo hicieron para matar o sin saber sobre el alcance de esa droga mortal. Acelera
los efectos sobre las personas en cuanto a su adicción. Lo que hacen es estar ampliando
el mercado de este precursor químico. No lo pondría como un hecho aislado sino que se
debe realizar una investigación completa de cómo entró, cómo se distribuyó, el lugar de
las ventas que ya estaba denunciado. Esta es la consecuencia del abandono de una
lucha contra el narcotráfico que hoy lo vemos en todos lados”.
Dijo que “no me llama la atención que este gobierno haya desarmado la Subsecretaría de
Lucha contra el Narcotráfico que era un área principal en nuestro gobierno, no solo en los
operativos, sino en los estudios sobre cuáles son las tendencias y adelantarse a este tipo
de drogas”, y retomó “el Ministerio de Seguridad de la Nación, primero no puede hacer
chistes en un momento donde hay tantos muertos, debe de ponerse a ocupar su
responsabilidad como el de los precursores químicos en todo el país”.

Acuerdo con el Fondo Monetario Internacional
La líder del PRO sostuvo que “nuestra postura es que Argentina no cayera en default. Lo
importante es que aunque sea en el último segundo, se haya firmado este acuerdo.
Evidentemente el Presidente no trabajó hacia adentro en su partido, con La Cámpora y
demás miembros porque hay una gran cantidad de legisladores de ellos que no están
dispuestos a votar. Nosotros todavía no hemos visto el acuerdo. Hemos visto las bases
sobre tres elementos que son: la baja de déficit, de la emisión y de los subsidios, pero no
sabemos qué instrumentos van a utilizar”.
Añadió que “la Argentina no aguanta más ajustes sobre el sector privado, con los
impuestos, por lo que deberán presentar un programa que defina el camino que piensan
transitar y por otro lado cuál es la carta de intención que todavía no está firmada”.

Marcha en contra de la Corte Suprema de Justicia
“Hay algo sistemático que empezó un año antes de que ganara el kirchnerismo las
elecciones, cuando empezaron las giras internacionales con la teoría que ‘todos los
ladrones eran presos políticos’. Los que le habían robado a la gente las esperanzas o los
impuestos a la sociedad, eran presos políticos según ellos. Luego siguieron intentando
generar cambios en el Parlamento de la Nación, que por suerte desde nuestro bloque los
impidieron, donde pretendían manejar una justicia bajo el control del Poder Ejecutivo”,
señaló.
Añadió que “luego vimos que hasta el Presidente de la Nación adhirió a esta marcha y
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con la crisis política que se desató con la renuncia de Máximo Kirchner que se fue para no
dar el discurso de cierre sobre el FMI. Quizás esa marcha pasó a un segundo nivel y
quedaron todos aquellos que tuvieron causas como Boudou, ese señor ex vicepresidente
condenado que no puede ocupar cargos públicos que estaba ahí tratando de voltear a la
Corte Suprema de Justicia”, sentenció Patricia Bullrich.
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